

EXTRAORDINARIO

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

El *Nuevo Diario* anunció anteaer que había sido nombrado Secretario de la Audiencia provincial de Badajoz don Justiniano Llera.

La noticia es cierta cosa que á nosotros no nos pesará, no le hará mucha gracia á D. Mariano Alonso Merino, que á principios de esta semana tomó posesión de aquel cargo.

Si el Gobierno tenía el propósito de nombrar para dicho destino al Sr. Llera por qué se le confirió al Sr. Merino á quien se causa grandes perjuicios, toda vez que había traído su familia á Badajoz, haciendo los gastos consiguientes?

Se encuentra en Badajoz nuestro amigo y correligionario de Mérida D. Luis Moreno Torrado.

Este acaba de publicar su segunda edición del poema social titulado «El Avaro» del que hemos de ocuparnos, pues su autor ha tenido la atención que le agradecemos de enviarnos dos ejemplares.

Dicho poema se vende al precio de 1 peseta en el establecimiento «La Mínera Extremeña».

Ayer tuvimos el gusto de saludar á nuestro amigo y correligionario D. Felipe Esteban Carrasco, vecino de Alanje, y al joven Sr. Paredes hijo de D. Alvaro Paredes, vecino de Zarza junto Alanje.

Las diligencias practicadas por la guardia civil de Navalvillar de Pela, para el descubrimiento de los autores del robo de alhajas, efectuado en la iglesia parroquial de aquel pueblo, han dado hasta ahora por resultado encontrar en la dehesa denominada «Taleruela», que se halla á cuatro kilómetros del pueblo, el tapón, la cruz de éste, otra de las hostias grandes, las iniciales de T. y A. de las ampollas de los santos óleos, el agarramiento de esta y dos trozos, al parecer de una de las cajas.

Todas las gestiones practicadas por la cenemérita para detener á los autores de la sustracción, han sido infructuosas.

El día 19 se produjo un incendio en terrenos sembrados de trigo al sitio de los Parrales, término de Valverde de Leganés.

Al sitio del fuego se dirigieron inmediatamente las autoridades y gran número de curiosos, que secundaron muy eficazmente los trabajos de extinción. Se consiguió realizar después de no pocos trabajos, habiéndose quemado cuarenta y cuatro cargas de trigo, pertenecientes á varios vecinos. Algunos de estos opinan que el hecho fué causado intencionadamente.

Con tal motivo ha sido detenido un individuo que pasó por el sitio del incendio horas antes de que este tuviera lugar.

El telegrama procedente de Valladolid, que publicamos ayer dando cuenta del entierro de D. José Muro, era de nuestro corresponsal en dicha ciudad Sr. Omedo, cuya firma se emitió al componer dicho telegrama.

Ha tomado posesión del destino de Administrador principal de correos don Manuel Martínez Rosales.

Autorizados debidamente, podemos afirmar, que no tiene fundamento el rumor de se hace eco *Heraldo Extremeño*, sobre la dimisión del alcalde de Abarquerque, D. José de Torres.

También podemos afirmar que son muy cordiales las relaciones que existen entre el mencionado Sr. Torres y el primer teniente de alcalde de Alourquerque D. Pedro Sanchis.

En este Gobierno civil se ha recibido ayer el siguiente telegrama del Gobernador de Salamanca:

«Se ha denunciado á este Gobierno que el sujeto conocido en la lista de correos con los nombres de David Velazquez, Manuel Rodriguez, Daniel Valdés y Fernando Rivera, el cual lleva pase del consul de Cuba y se dirige á esa, ha cometido una estafa en Oporto; luego á V. S. disponga su captura y me dé cuenta del resultado.»

Por razón de la litina que contienen las Sales del Pilar, eminentes médicos las prescriben para combatir las afecciones del hígado, riñones é intestinos.

Mañana por la tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de la puerta de Pilar, y por la noche baile en el de la calle de San Sisenando.

En el rápido de hoy salieron para Madrid nuestros queridos amigos D. Narciso Velazquez Lemus y D. Vicente Martínez Rodríguez, que como representantes de la Junta provincial de la unión republicana, van á asistir á los de la Asamblea.

La guardia civil del puesto de Lobón participa que en la noche del 8 del actual un vecino de aquella localidad, llamado José Vega, que á su cargo la guardería de la viña denominada «Rosas del Cond», trató de agredir con una escopeta á su condecino Juan Cabezas, y su cédase después.

No ha podido ser detenido por encontrarse enfermo en cama.

Del hecho ha dado cuenta la benemérita al Juzgado municipal.

SE VENDEN

Dos solares en la barriada de la Estación del ferrocarril, uno de ellos con casa.

Para tratar, con Don Gregorio Hernández, Santa Lucía, 20.

Programa de las piezas que ha de ejecutar la Banda municipal de Badajoz en el Paseo de San Francisco á las 9 y media de la noche del 23 de Junio de 1907.

- 1.º Paso-doble Mazzanti. to.—A. Carvajal.
- 2.º Polka Sons Souci.—Stenebrugsn.
- 3.º Fantasía Isidora.—Bomoria.
- 4.º Valses Tout á Vous.—Waldtenfel.
- 5.º Paso-doble Los Bohemios.—Vives.

Servicio telegráfico

Madrid 22 (16' 10)

Lo de Portugal

Según noticias particulares recibidas de Portugal, la situación política del vecino reino reviste cada día mayor gravedad.

En provincias ha causado hondísima impresión los relatos de la prensa acerca de los sucesos desarrollados en Lisboa, cuando llegó á dicha capital el dictador Juan Franco.

Siguen las detenciones.

Congreso

A la sesión de esta tarde concurrió un grandísimo número de diputados. En las tribunas no hay un lugar vacío.

Asisten hermosas damas.

Los asambleístas

Se encuentran ya en Madrid casi todos los representantes de provincia que vienen á la Asamblea convocada por el Sr. Salmerón como jefe de la Unión republicana.

El discurso de Salmerón

Dícese que los solidarios harán una tirada de 100.000 ejemplares del discurso de Salmerón y á fin de que sea repartido profusamente.